



CARLTON GROUP

5 Pièces

194 m²

Réf. 14018

1 595 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette authentique maison provençale allie le charme du style méditerranéen à des caractéristiques modernes et attrayantes. Ses espaces généreux créent une atmosphère d'espace tout en préservant l'intimité et le confort. Le jardin arboré qui entoure la propriété crée une véritable oasis de verdure, offrant un havre de tranquillité au cœur de la Provence. L'orientation plein sud assure une luminosité naturelle abondante et une ambiance ensoleillée tout au long de la journée. La pièce de vie principale est conçue pour s'ouvrir harmonieusement sur l'extérieur, créant ainsi un lien fluide entre ...

This authentic Provencal house combines the charm of the Mediterranean style with modern and attractive features. Its generous spaces create a spacious atmosphere while preserving privacy and comfort. The wooded garden that surrounds the property creates a veritable oasis of greenery, offering a haven of tranquility in the heart of Provence. The south-facing orientation ensures abundant natural light and a sunny atmosphere throughout the day. The main living room is designed to open harmoniously to the outside, this configuration allows you to take full advantage of the Mediterranean climate ...

CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

